

Ses enfants :

Gérald et Josefina **Jordan**, à Wallisellen ;

Edgard **Jordan**, à Renens ;

Eliane **Jordan**, à Bottens ;

Mireille et Francis **Monge-Jordan**, à Bottens, leurs enfants Patrick et Fabian
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Madame Berthe JORDAN

née Gilliéron

enlevée à leur tendre affection le 1er février 2022, dans sa 96e année.

La cérémonie d'adieux a eu lieu dans l'intimité à la Chapelle St-Roch.

Un grand merci à l'ensemble du personnel de l'EMS la Rozavère, à Lausanne,
pour son accompagnement.

Domicile de la famille : Mireille Monge, ch. des Planches 13, 1041 **Bottens**.

*Le cœur d'une maman est un trésor
que Dieu ne donne qu'une fois.*